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【平成２６年度事業活動の概要報告】  
平成２６年４月１日～平成２７年３月３１日まで 

 
 
 
 
 

 

 
 
 

平成２６年度事業概要報告 
１．	 総務委員会	 ① 2年間行って来ました県下運営研究会の研究発表事業を受けて、「特別委員	  

会」を設置して今後の方向性を探りました。 
この研究から、事業をより効率的に行うには、従来の事業活動の基となる組	 

織主体の活動体系の根本的な見直しを図り、事業を主体とする組織体系へと変

換することが必要であると判断し、改革に取り組みました。 
また、この組織体系の改革により、既存のブロック、委員会等の事業、組織、

役員規程など、細部の改正にも取り組みました。 
 

２．	 事業委員会	 ① 税務経営大学講座を昨年度に引き続いて５日間実施しました。うち３日間は 
｢税務講座｣として中津川税務署法人第一部門統括、上席官に講師を務めてい

ただき、残りの２日間は「企業視察」「経営セミナー」を開催しました。 
今年度の企業視察は、「鍋屋バイテック（株）」を視察させていただきました。

「おもてなし経営」の定義などを社長自らご説明頂き、その後工場視察を行

って大変好評でした。また、経営セミナーは「サラダコスモの野菜工場経営

とチコリ村運営」と題して、㈱サラダコスモの中田社長をお招きして講演し

て頂きました。 
 

３．	 組織委員会	 ① 会員の加入推進として今年度は、委員其々の法人会の加入勧奨への考え方に 
ついての意見をまとめて、加入勧奨用のパンフレットを作成し、各ブロック 
毎に一社一社加入推進に取組みました。 

 
４．	 税制委員会	 ① 今年度も｢税制改正に関するアンケート｣を実施し、｢平成２７年度税制改正に 

関する提言｣を２市長及び地元国会議員に提出しました。 
② 当委員会として 27年度税制改正要望は、（１）少額減価償却資産の損金算入 
制限の撤廃（２）役員給与の損金算入制限（３）印紙税の見直し若しくは撤 
廃の 3項目を要望として県連に提出しました。この要望が取り上げられ法改 
正までに至るかは解からないにしても、次年度も引き続き要望していこうと	 

考えております。 

平成２６年度も、昨年から取り組でおります県下運営研究会の研究テーマ「中津川

法人会の進むべき方向性を探る」に取り組みました。 
昨年度の「公益と一般」の違いについての事業検証に引き続き、２６年度は、より

効率的な事業活動が出来るよう、従来の委員会活動等を公益と一般に分類・集約し、

その結果に基づき組織の再編成の検討を行い、今後の方向性を探りました。 
また、青年部会は、全国青年の集い「秋田大会」のプレゼンテーションにて「優秀

賞」に輝き、日頃の租税教育活動の成果が評価されることとなりました。 
以下事業活動の概要をご報告致します。 



 
５．	 広報委員会	 ① 今年度の会報は、カラー刷りの良さを生かすため、大きな写真を明るい紙面 

を意識して製作し、親しみの持てる会報作りに組みました。 
また、シリーズとして、地元の紹介の記事やコラム、「中津川・恵那のこのあ 
たりにしかない植物」も掲載しました。 

   ② 従来からの懸案でしたホームページを全面リニューアルしました。今後もよ
り斬新で解かりやすい情報の提供に心がけてまいります。 

 
６．	 厚生委員会	 ① 今年度は、福利厚生制度推進の一環として「福井県立病院陽子線がん治療セ 

ンター」を訪れ、最先端設備を視察致しました。 
また、今年度も厚生委員会と大同生命保険、AIU保険、アフラック合同会議 
を開催し、「大型保障制度推進」等について協議しました。 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
７．	 中津ブロック ① 恒例のブロック経営セミナーは、哲学者「吉村思風」氏を招いて開催いたし 

ました。 
 

８．	 恵那ブロック ① 「会員交流ゴルフ大会」の主管を務め、今年度より会員の交流を中心にした 
いとの考えから、「対抗」ゴルフを「交流」ゴルフに改め開催いました。 

②「涌井雅之氏」を招いて講演会を開催し、会員の集いでは、井口嘉則氏を招	 	  
いて経営セミナーを開催しました。 

	 	 	 	 	 	 	 	     
９．恵南ブロック ① ブロック事業として「地域住民とのふれあい事業」を実施しました。 

         
10．恵北ブロック ① 4ブロック合同視察研修の主管を務め、研修先は「サントリー白州蒸留所」

を始め 3か所を視察し、晴天に恵まれた中で会員の交流が図られました。 
11．青年部会	    ① 租税教育活動のテーマ「学ぶ、教える」に取り組み、大学生、高校生、小

中学生、を対象に「自分たちが税について学んだことを次の世代に教える」

大学生→高校生→小中学生という連鎖を作り出しました。 
② 部会員、大学生、高校生が協力して六斎市でクイズラリーを開催しました。 
③「全国青年の集い」に参加し、「優秀賞」を獲得いたしました。 
④ 経営コンサルタントの藤井正隆氏をお招きして経営研修会を実施しました。 

 ⑤ 部会員が講師となって「租税教室」を管内 6小学校で実施しました。 
  

12．女性部会      ① 部会員が講師となって「租税教室」を管内小学校で３校実施いたしました。 
② 今年も小学生の「税に関する絵はがきコンクール」に取組みました。今年
は管内小学校より、昨年の１１校から２１校（５５７通）に増加、と特別

参加で保育園より１６通の応募をいただき、厳正な審査の後、優秀賞は学

校へ赴き表彰させ頂きました。尚「税務署長賞」は津﨑税務署長さんより

生徒さんに直接表彰して頂きました。作品は中津川商工会議所ホールの確

定申告会場、恵那文化センター・中津川駅等で展示しております。 
③ 今年も環境浄化植物のサンパチェンスの花を広げる活動を行いました。 
④ 今年度は、「豊田法人会」「岡崎法人会」「小牧法人会」の 3法人会女性部会
と情報交換の交流会をしました。 

⑤「南木曽町災害支援募金活動」を行い義捐金を南木曽町にお届け致しました。 


